

Tras enfrentarse a los rivales más difíciles de EBA, el Gynea quiere empezar a sumar

Ahora, ¡a escalar posiciones!

SARA RAMOS

El partido ante el Club Bàsquet Prat cierra el periplo del Gynea CB Granollers ante los rivales más difíciles de la liga. Desde que empezó el año el equipo que dirige **Jordi Romeu** ya se ha enfrentado a los tres primeros clasificados de EBA, que actualmente van por libre, descolgados del resto de conjuntos. Primero fue el CB Navàs, luego el Valentine Montcada, y el pasado fin de semana fue contra el Prat, líder de la tabla. Tras superar este 'trámite', se puede decir que el Gynea empieza a jugar su liga, y la próxima jornada le toca enfrentarse a un rival directo: el CB Regió 7 Igualada (mañana sábado, a las 18,00 horas, en la pista de la calle Girona).

Ante su próximo rival, el Granollers quiere empezar a sumar. Romeu sabe que se trata de un equipo con muchos recursos y que no le van a poner las cosas nada fáciles... pero lo afronta con ansias de victoria. Y tiene claro que para conseguirla tiene que parar a los hombres más importantes: **Marc Cursellas** y los hermanos **Torres**, pilares del juego exterior del Igualada, y el pivó **Pasqual Mora**. «Es una buena ocasión para intentar sumar y empezar a escalar posiciones», dice el técnico granollerense, cuyo equipo se encuentra fuera de la zona de peligro, a tres puntos del descenso directo. Pero no hay que dormirse y hay que seguir labrando el terreno para lograr mantener la categoría... sin sufrir.

NO PUDO CON EL LÍDER

El Gynea -que recuperó a **Jorge Sotomayor** para la ocasión- quería imponerse en la pista del Prat, pero éste acabó demostrando a todos quién es, de momento, el mejor de la categoría. Y, de momento, sigue siendo él, porque el pasado fin de semana el que se alza como líder de la clasificación derrotó al Gynea CB Granollers por 99 a 80.

No obstante, los granollerenses salieron fuertes a pista e intimidaron a su rival en un primer cuarto que le daba la victoria (21-24). Pero esta situación dio un giro rápido a favor del Prat, ya en el siguiente cuarto. Los locales, que estuvieron muy acertados desde la línea de triples, dieron la vuelta al marcador y marcaron su ritmo a un Granollers que acabó yendo a remolque.



Josep Garcia

Ante el líder, el Gynea fue a remolque.

Club Bàsquet Prat 99 Gynea CB Granollers 80

Prat: Xavier Martí (19), Dimitri Flis (4), Guifré Peray (10), Manel Núñez (4), Jordi Vall-Llobera (8), Albert Roma (10), Jesús Benito (22), Pedro Luis Corominas (16), Diego José Araque (6), Hernán Olaguibe, Filipp Ramírez. **Granollers:** Jordi Jiménez (8), David M'Bodji (8), Jorge Sotomayor (8), José Luis Carreira (2), Romà Cutrina (5), Rafa González (2), Jaime Mo-

rales (20), Ricard Gómez (13), Jordi Alba, Roger Lleonart (14).

Parciales: 21-24, 56-46, 79-62, 99-80.

El dato: El Prat estuvo muy acertado desde la línea de 6,25, con un total de 10 triples.

Clasificación: El Granollers es décimoprimer, con un balance de ocho victorias y diez derrotas.

Próxima cita: Mañana sábado, a las 18,00 horas, el Gynea recibe al CB Regió 7 Igualada.

El Llinars recibe a un rival directo

Pasado mañana domingo, a partir de las 18,30 horas, el CB Llinars recibe al Sedis Mause, rival directo en la clasificación de Copa Catalunya. Un partido importante para poder dejar atrás a sus perseguidores, que se encuentran en la parte más baja de la tabla.

Por lo que se refiere a la pasada jornada, los vallesanos cayeron por 74 a 72 ante uno de los grandes: el Círcol Catòlic de Badalona, tercero de grupo, que sigue invicto en su pista. Los de **Toni Jané** no tuvieron un buen inicio de partido, aunque tras el descanso el equipo cambió la dinámica hasta que consiguió dar la vuelta al marcador. Al final del tercer cuarto, los visitantes ganaban por 48 a 57. Los últimos minutos estuvieron muy disputados y los tiros libres acabaron por decantar el marcador a favor del Badalona, que respiró tranquilo cuando en la última posesión el Llinars falló el triple que le podría haber quitado la victoria.

VOLEIBOL

El masculino del CVG, prácticamente salvado

El senior masculino del CV Granollers está prácticamente salvado tras haber ganado los cinco partidos de la liguilla por la permanencia. Justo en el ecuador de la fase, los vallesanos son líderes en solitario. El pasado fin de semana se deshicieron en un partido vibrante del Igualada, segundo. El resultado lo dice todo: 26-24/26-28/19-25/25-23/15-13. Este domingo el Granollers recibirá al Hotspring Begur, penúltimo. En el lado contrario continúa, como cada semana, el senior femenino. La derrota del pasado fin de semana contra el Premià de Dalt, entonces penúltimo, por 3 sets a 2 hunde un poco más a las vallesanas hacia 2ª Catalana. Todavía queda tiempo para la reacción, pero tres derrotas en tres partidos hacen presagiar lo peor. Este fin de semana se medirán al Vall d'Hebron B.

FÚTBOL AMERICANO

Los Fènix se juegan el título en casa

El equipo sub-15 de los Granollers Fènix luchará este sábado por ganar el campeonato de Catalunya. Los vallesanos tienen muchas opciones de alzarse con el título: juegan en casa y han acabado la liga en segunda posición. Las pistas de atletismo acogerán durante toda la mañana del sábado la competición. La primera cita para los Fènix será a las 9.40h en los cuartos de final contra los Bills. El resto de aspirantes al título son Igualada, Dracs de Badalona, Rookies de Barberà, Howlers de Sant Feliu, y los barceloneses Uroloki y 49ers. Asimismo, todos los asistentes a las finales recibirán un pack de desayuno cortesía de Lu, y podrán participar en el sorteo de un jamón.